

[Home](#) > [D-F Beziehungen](#) > [D-F Aktualität](#) > Außenminister Douste-Blazy ...

 Dienstag, 13. März 2007

Außenminister Douste-Blazy begrüsst Freilassung von Donald Klein durch den Iran

[Französische Version](#) :

Außenminister Philippe Douste-Blazy zur Freilassung des deutschen Staatsangehörigen Donald Klein durch den Iran (Paris, 13. März 2007):

„Soeben habe ich erfahren, dass Donald Klein, der zur gleichen Zeit wie der französische Staatsbürger Stéphane Lherbier verhaftet worden war, von den iranischen Behörden freigelassen wurde. Ich freue mich über diese gute Nachricht.

Ich fühle heute mit der Familie von Donald Klein, deren Erleichterung ich mir vorstellen kann. Der deutschen Regierung möchte ich sagen, wie sehr ich mich freue, dass Herr Klein endlich frei ist und in sein Land zurückkehren kann.“

© <http://www.botschaft-frankreich.de> | Französische Botschaft, Pariser Platz 5, 10117 Berlin